

保護者の皆さま

令和5年4月7日

大泉学園幼稚園  
園長 加藤理実子

# 園だより

# 4月の予定



ご入園、ご進級おめでとうございます。春の日差しがあたたかさに満ちたやさしいものとなり、いよいよ令和5年度が新たに始まります。園庭の草木も、子どもたちひとり一人の新たな成長をお祝いしてくれているようで嬉しく感じます。大泉学園幼稚園の子ども達を中心としたあたたかな輪づくりも、年少組の皆様を迎え、新たなスタートとなります。園として大切にしていきたいことも、よりバージョンアップしながら、より分かりやすくお伝えしていければと思っています。あらためまして皆さまのご理解、ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします🌱



## 《\*大切にしていきたい教育方針について》

子ども達ひとり一人の「やりたい！」と思う気持ちを尊重しながら、思う存分にやってみる体験を通して感じるもの、育つものを、あらためて大切にしていきたいと思えます。

『小学校にいったからではできない体験＝時間の枠にとらわれずに思う存分やってみる体験』を通して育つ集中力や、試行錯誤する中で伸びる思考力を、脳が柔らかい幼児期だからこそ伸ばしていくと共に、『小学校にいったもつながら力＝知的好奇心に繋がる「なぜ？」を通して育つ力』、『楽しい!』と感じ、夢中になれる体験を通して、幼児期だからこそ育てたい力』＝『自分で考え、工夫する力』『うまくいかない体験を通して育つ諦めない気持ち』『仲間と意見が異なる経験の中で、どうしたら分かり合えるかを考え、自分と異なる他者を認める気持ちや、協力し合うことから生まれる達成感や喜びを通して、友達を大切に思う気持ち』を育てること』を、日々の保育の中での子ども達との関わりを、より丁寧に行いながら、大切にしていきたいと思えます。

文字や数に繋がる力、更には今後の長い人生の中で大切になる力は、どれだけ知っているかの知識の量ではなく、困難な時においても自分で考え、前に進むことができる「やる気や持続力や思考力」という外からでは見えにくい力とともに育っていきます。それらの力を引き出す為に大切なことは、感性の豊かな幼児期に「五感を豊かに育てること」が、とても大事なことで感じます。

専門分野の先生方の協力も得ながら、私達職員ひとり一人の感性もより豊かにし、得意なことを活かし助け合い、また外部の方々との交流も大切にして、子ども達それぞれが本来持っている能力と個性を引き出せるよう、活動内容とともに、関わり方を丁寧に考えていきたいと思えます。

「楽しい!と感じる体験」「やってみたい!と思える環境」をより工夫し、考えながら、ひとり一人の発達に合わせて関わっていききたいと思います。また同時に「ゆったりと受止める寛容さと、積極的な関わり」、「個に合わせた指導と、全体に繋げる指導」との、それぞれの場面でのバランスも大切にしていきたいと思えます。

自然の中で季節を感じ、手作りのものを大切にしながら、伝統文化と国際的な感覚の両面を経験していける教育環境も、合わせて大切にしていきたいと考えています。



日/曜日	予定
7日(金)	始業式
10日(月)	入園式(新入園の方のみ)
11日(火)	全体会・懇談会(年長) 子供安全連絡網1回目配信テスト
12日(水)	全体会・懇談会(年中)
13日(木)	全体会・懇談会(年少)
14日(金)	個人面談
17日(月)	個人面談
18日(火)	個人面談
19日(水)	個人面談 子供安全連絡網配信テスト2回目
20日(木)	個人面談
21日(金)	平常保育開始(年中・年長)
26日(水)	誕生会
27日(木)	父母会役員会



## 《\*職員体制について》

今年度あらたに教育アドバイザーとして、教育委員会にて幼児教育と小学校教育の連携に向けて指導にあたられてきた関先生に、園の教育全般にわたる相談役として関わって頂くことになりました。教育顧問の水川先生と共に、子ども達がより楽しく、充実した園生活を過ごしなが、心身の一層の成長につながる関わりを深めていかれるよう、職員への指導・アシストと共に、小学校にも繋がる資質能力のより一層の拡充に向けて、園としての教育環境は勿論、保護者の皆さまの子育て相談にも繋げていかれるよう、考えていきたいと思っています。

また担任以外のフリーの先生方のアシスト体制においても、教育面での環境がより充実したものとなるよう、学年毎に新たな体制を組みました。自然との関わりを大切に、食することやコミュニケーションとしての言葉の大切さ、絵本や劇遊びを通した物語の世界を理解し、表現する力、体をつかった表現活動、音遊び/聴く力と表現する力、科学する力など、様々な分野の方々のご協力を頂きながら、職員一同みんなで考え合い、より楽しい活動に繋がっていかれたらと思います。感性が豊かな幼児期ならではの体験を一層充実していられるよう、皆で力を合わせていきたいと思えます。

- 11日(火)に1回目の、19日(水)に2回目のフェアキャスト子供安全連絡網の配信テストを実施します。(年中組・年長組のみ)  
1回目は通常連絡なので通常連絡先・主連絡先で、2回目は追掛連絡なので追掛連絡先・第三連絡先で送信文を確認後、送達確認操作をお願いします。
- 7日(金)・11日(火)より、年中長組と定期利用の預かり保育が始まります。(年少組のスポット利用は体力等を考慮して、6月より開始となります。)
- 11日(火)～13日(木)の期間に各クラスの保護者全体会と懇談会をホールにて行います。入園、進級したてのお子さんの様子やこれからの保育の進め方等についてのお話をしたいと思います。保護者の皆様や担任との顔合わせの日ともなりますので、時間をお守りいただけますようお願いいたします。90分程度を予定しています。  
※今後に向けた方針等(給食等についても)お話させていただきますので、ぜひご出席頂きますよう、よろしくお願い致します。
- 14日(金)～20日(木)で個人面談を行います。お子さんのご家庭での姿に触れ、様子を知ることで、一人ひとりの理解をより深め、今後の保育に活かしていきたいと考えます。ご協力をお願いいたします。